

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《バック事故の根絶》

～自覚しよう 『ヒヤリハット』は、『危険サイン』～

- 道路上では、むやみにバックしない、前進で解決しましょう
- やむを得ずバックする場合は、必ず下車して周囲の安全確認をしましょう
- 構内では、バックの進入路を、『一旦停止』して確認しましょう

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後5時 信号交差点 乗用車と衝突

バイクの男性、意識不明の重体

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/7/3(土) 10:50

2日午後5時15分ごろ、福島県の信号交差点で男性（54）のバイクと男性（70）の乗用車が衝突した。バイクの男性が体を強く打ち意識不明の重体。

午後9時 大型トラック同士が追突

道路脇の建物に突っ込む

◇ながら（スマホ）運転、わき見運転、重大事故◇

◇目がゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！自分の命、他人の命◇

2021/7/3(土) 12:46

2日午後9時半ごろ、広島県で大型トラックが、後ろから来た大型トラックに追突され、そのはすみで道路脇の建物に突っ込みました。建物の中に人はいなかったということです。いずれの運転手も病院に搬送されました。が、命に別状はないということです。警察は、事故の原因を調べています。

下り坂のカーブ がけ下にトラック転落

運転の男性死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/7/3(土) 16:56

3日午前11時すぎ、鹿児島県の市道で、大型トラックが道路わきの高さ26メートルあるがけ下に転落しました。運転していた会社員の男性（62）は、病院に運ばれましたが、全身を強く打ち、およそ2時間半後に死亡しました。現場の市道は幅8メートルの下り坂のカーブで、ガードレールなどはありませんでした。事故当時、トラックに碎石を積んで碎石置き場に向かう途中だったということで、警察は転落した経緯を調べています。

農業用運搬車の下敷きになり男性死亡

1人で農作業中、妻が発見

2021/7/3(土) 12:27

2日午後5時40分ごろ、鳥取県の畑で、近くの農業男性（94）が農作業用運搬車（トップカー）の下敷きになっているのが見つかった。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、1人で農作業を行った男性の様子を見に行った妻が発見したという。